MC critica ataques contra la ministra Piña

Diputado Jorge Álvarez dice que su bancada defenderá la autonomía del Poder Judicial

ENRIQUE GÓMEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, señaló que no son justificables las agresiones del presidente Andrés Manuel López Obrador hacia la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

También le refrendó su apoyo a la ministra y refirió que su bancada buscará defender la autonomía del Poder Judicial ante los ataques diarios del titular del Ejecutivo federal desde Palacio Nacional.

"Que el Presidente sepa que Norma Piña no está sola. No hay forma de defender ni de justificar las agresiones que hoy vive la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "El Poder Judicial ha recobrado su dignidad y por eso hay que defenderlo con todo", señaló en sus redes sociales.

El mensaje fue compartido junto con un video de su participación en la última sesión de la Comisión Permanente, en donde cuestionó a los legisladores de Morena que permitan al presidente López Obrador agredir a la presidenta de la SCJN, cuando en el Congreso se han aprobado leyes para castigar la violencia política de género.

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Coordinador de diputados de MC

"Es increible que quienes han impulsado las leyes en materia de violencia política de género consientan las agresiones que todos los días vive la ministra Norma Piña"

"Es increíble que quienes han impulsado las leyes en materia de violencia política de género consientan las agresiones que todos los días vive la ministra Norma Piña, y que consientan esa campaña de difamación, de estulticia, de agravio permanente a la SCJN", afirmó.

Cabe recordar que el Mandatario federal ha cuestionado a la presidenta de la Corte en distintas ocasiones y al Poder Judicial por emitir resoluciones en contra de las propuestas de su gobierno, como la transferencia de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, por lo que el Titular del Ejecutivo dio la instrucción de "no contestarle ni el teléfono" a los ministros.

Las agresiones del presidente Andrés Manuel López Obrador también han provocado situaciones que alertan sobre conductas que podrían poner en peligro la integridad de la presidenta de la SCJN, como la ocurrida el pasado 18 de marzo, en el Zócalo, cuando después del mitin del Jefe del Ejecutivo para conmemorar la expropiación petrolera, un grupo de sus simpatizantes quemaron una figura de la ministra Norma Piña Hernández.

También se registró una amenaza de muerte en su contra, en redes sociales el pasado 1 de marzo, que se acompañó con una imagen de una bala, que señalaban como "la solución". ●



La ministra Norma Piña no está